

Chöre spenden 3 225 Euro an die „Stille Hilfe“



Niederhornbach/Altfraunhofen. Gemeinsam musizieren und etwas Gutes tun, das war das Ziel des Hornbacher Jugendchors, der Sebastiani-Musi Furth und der Rhythmusgruppe Aufwind aus Altfraunhofen bei ihren „Konzerten im Kerzenschein“. Die Musikgruppen traten in Niederhornbach und in Altfraunhofen auf. Insgesamt kamen so 3 225 Euro zusammen – 1 720 Euro aus Niederhornbach und 1 505 Euro aus Altfraunhofen – die an die „Stille Hilfe“ gespendet wurden. Der Verein unterstützt unverschuldet in Not geratene Menschen im Raum Landshut. Ob durch Krankheit, Unfall oder den Tod eines Familienmitgliedes – Schicksalsschläge können das Leben schlagartig ändern, sodass man auf Hilfe angewiesen ist. Vorstandschaft und Ausschuss entscheiden von Fall zu Fall, ob und in welcher Weise Geld zur Verfügung gestellt wird. Die „Stille Hilfe“ unterstützt je nach Bedarf, sei es mit Waschmaschine, Babynahrung oder Geldspenden. – Foto: Monika Hummel (l.), Manuela Steffel (4.v.l.) und Michaela Bachmayer (5.v.l.) übergaben die Spende stellvertretend für ihre Chöre an die Vorsitzende der „Stillen Hilfe“, Petra Dreier (3.v.l.), Schirmherrn Peter Dreier (r.) und zweiten Vorsitzenden Rudi Huber (2.v.l.). -ak-